

Protokoll der gemeinsamen Sitzung der Fachschaften Mathe, Physik und Informatik (MathPhysInfo)

02.07.2025

Sitzungsmoderation: Stefan Behrens
Protokoll: Finn Baumann
Ort: Mathematikon, Seminarraum A
Beginn: 18:15 Uhr
Ende: 20:02 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Die Sitzungsmoderation begrüßt die anwesenden Mitglieder der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik und eröffnet so die Fachschaftsvollversammlung der Studienfachschaften Mathematik, Physik und Informatik.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Vom Fachschaftsrat Mathematik anwesend:
Stefan Behrens, Finn Baumann, Adam Fuge

Beschlussfähig

In der Fachschaftssitzung sind 4 Studienfachschaftsmitglieder anwesend.

Vom Fachschaftsrat Physik anwesend:
Jonathan Rodemers, Florian Bayha

Beschlussfähig

In der Fachschaftssitzung sind 7 Studienfachschaftsmitglieder anwesend.

Vom Fachschaftsrat Informatik anwesend:
Aaron Fath, Nikolai Smolkin, Philipp Dietle

Beschlussfähig

In der Fachschaftssitzung sind 7 Studienfachschaftsmitglieder anwesend.

TOP 3: Feststellen der Tagesordnung

Tagesordnung

TOP 1: Begrüßung	1
TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
TOP 3: Feststellen der Tagesordnung	2
TOP 4: Sitzungsmoderation für die nächste Sitzung	2
TOP 5: Protokolle	3
TOP 6: Verfahren Schlüsselbeauftragter	3
TOP 7: Hauptorga FSWE	3
TOP 8: Verständnis Fachschaftsraum	4
TOP 9: Aktuelles aus Studium und Lehre	4
TOP 10: Berichte	4
TOP 11: Sonstiges	5

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens ohne Bedenken.

TOP 4: Sitzungsmoderation für die nächste Sitzung

Die Sitzungsmoderation für die Fachschaftssitzung MathPhysInfo der nächsten Woche wird von Nikolai Smolkin übernommen.

TOP 5: Protokolle

Beschluss des Protokolls vom 18.06.2025

Antragstext

Die gemeinsame Sitzung beschließt die Annahme des Protokolls vom 18.06.2025.

Dafür/Dagegen/Enthaltung: 17/0/6

TOP 6: Verfahren Schlüsselbeauftragter

Es wird über die Besetzung eines 2. Schlüsselbeauftragten diskutiert.

Die Kandidierenden Aaron und Larissa stellen sich vor. Aaron zieht seine Kandidatur aufgrund von anderen Kandidierenden und möglichen Interessenskonflikten zurück. Es werden Fragen an die Kandidierenden gestellt und es folgt eine Personaldiskussion.

Antragstext

Die Fachschaft MathPhysInfo bestimmt Larissa Koberstein als zusätzliche schlüsselverantwortliche Person.

In der Sitzung besteht Mehrheit auf Sicht. Der Antrag wird von den Fachschaftsräten einstimmig angenommen.

TOP 7: Hauptorga FSWE

Es wird noch nach Personen gesucht, diese Florian bei der Hauptorga des FSWE im Wintersemester 2025/26 unterstützt.

Meldet euch bei Interesse bei Florian oder beim AK FSWE.

TOP 8: Verständnis Fachschaftsraum

Es wird diskutiert, inwiefern der Fachschaftsraum zum Zettelrechnen benutzt werden soll. Es besteht die Meinung dass der Fachschaftsraum weiterhin als Socialising Raum zur Verfügung stehen soll, die Fachschaftsarbeit aber Priorität hat. Um dies zu verdeutlichen sollen insbesondere Schilder, die darüber informieren, aufgehangen werden. Es wird auch darauf hingewiesen dass der PI-Fachschaftsraum für Fachschaftsarbeit ein angenehmes Arbeitsklima bietet.

TOP 9: Aktuelles aus Studium und Lehre

TOP 9.1: Funktionentheorie

Es wird berichtet, dass die letzte Klausurrelevante Vorlesung 2 Tage vor der Klausur stattfindet. Adam wird sich deswegen mit dem Obertutor unterhalten.

TOP 9.2: LA2 Klausur

Es wird berichtet dass sich einige Studis über die LA2 Klausur sorgen machen, da die Zettel teilweise andere Definitionen als die Vorlesung benutzen. Adam wird sich aufgrund dessen mit Prof. Jan Johannes unterhalten.

TOP 9.3: ALDA

Es wird sich über den Umgang mit der Eval, speziell in der ALDA, aber auch in anderen Vorlesung unterhalten. Es besteht die Meinung dass die Evaluation von Dozierenden ernster und als Verbesserungsvorschlag angenommen werden soll. Weiterhin sollte die Vorlesung ALDA im Modulhandbuch überarbeitet werden. Darum wird sich Stefan kümmern.

TOP 10: Berichte

TOP 10.1: StuRa

Es wird von der gestrigen StuRa Sitzung berichtet.

TOP 10.2: Finanzreferat

Die Jahresabschlüsse sind fertig und wir erhalten Rücklagen in voller Höhe.
Es gibt den Vorschlag eine HiWi-Stelle für die Neuentwicklung des Moozeans zu schaffen.
Einwurf der Finanzer: Mit Fachschaftsgeldern ist das nicht möglich. Aber es könnte im Rahmen eines Anfänger- oder Fortgeschrittenenpraktika entwickelt werden könnte.

TOP 10.3: Sommerfest

Das Sommerfest hat letzte Woche stattgefunden und war gut besucht. Es wird festgestellt, dass in Zukunft öfters Dozenten zu Veranstaltungen der Fachschaft eingeladen werden sollten.

TOP 10.4: AK-Vorkurs

Am 09.07. findet vor der Fachschaftssitzung das nächste Treffen des AK-Vorkurs statt.

TOP 11: Sonstiges

TOP 11.1: Mariokart Turnier

Morgen um 19 Uhr findet im Seminarraum B ein Mariokart Turnier statt.

TOP 11.2: Student Innovation Lab

Es stellt sich eine Gruppe an Studierenden vor, die mit einem Startup eine einheitliche Chat- und Ankündigungsplattform für Universitäten zu entwickeln.
Es folgt eine Vorstellung und Fragerunde. Die Fachschaft konnte nicht vollständig von dem Konzept überzeugt werden.

TOP 11.3: Matrix testen

Adam will für den Vorkurs testen, ob Matrix Channels eine sinnvoller Ersatz für Erstie WhatsApp Gruppen sein können. Es wird dazu aufgerufen Adam bei Schwierigkeiten mit Matrix zu benachrichtigen.

TOP 11.4: Erinnerung Helferliste Waffelbacken

Am 17.07.2025 findet im Hörsaalzentrum Chemie von 10 bis 16 Uhr die IT-Jobmesse statt. Hier möchten wir, wie die letzten Jahre auch, kostenlose Waffeln backen. Dazu brauchen wir deine Hilfe! Trage dich bitte [hier](#) ein, wenn du helfen kannst.

TOP 11.5: FakRat Wahlen

Der Wahlausschuss der Uni hat das Ergebniss der Fakultätsratswahlen festgestellt. Dieses wird vorraussichtlich in den kommenden Tagen veröffentlicht.

Die Sitzungsmoderation schließt die Sitzung um 20:02 Uhr.